

In Verbindung mit der Durchführung des vollen Mitbestimmungsrechts der Betriebsräte ist die Verbesserung der Arbeitsbedingungen, insbesondere die Gleichberechtigung der Frauen im Betrieb, die bessere Ausbildung der Lehrlinge und der angelernten Arbeiter zu fördern.

Die Sicherung des Neuaufbaus der deutschen Wirtschaft kann nur erreicht werden durch Festigung der Einheit der Arbeiterbewegung. Deshalb dient die Wahl von Anhängern der Einheit, unabhängig von ihrer Weltanschauung, am besten der Überwindung der Wirtschaftskatastrophe und dem demokratischen Fortschritt.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands fordert alle ihre Mitglieder auf, an dem gewerkschaftlichen Kampf um die Ausgestaltung der Rechte der Betriebsräte teilzunehmen. Nur durch eine Aktivität aller Arbeiter und Angestellten und der von ihnen zu wählenden Betriebsräte können diese Aufgaben gelöst werden.

Beschluß des Parteivorstandes vom 14. Mai 1946